

Cuba condamne l'attentat terroriste en Turquie



Mexico, 2 oct (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné ce lundi l'attentat terroriste perpétré dans la ville d'Ankara, à proximité du ministère de l'Intérieur de la Turquie.

Par le biais de son compte sur X, Bruno Rodríguez, qui se trouve au Mexique pour participer à une réunion du Groupe de Puebla, a exprimé le rejet de la nation caribéenne face à cet acte et la solidarité de son pays avec le peuple et le gouvernement de Türkiye, en particulier avec les blessés et leurs familles.

Selon la presse, citant des sources officielles, deux individus sont arrivés la veille dans une camionnette et ont fait exploser une puissante charge explosive près du ministère de l'intérieur, où l'un des terroristes a été tué et l'autre abattu.

Les autorités turques ont indiqué que deux agents de sécurité avaient été légèrement blessés dans l'incident.

La détonation s'est produite dans le quartier de Kizilay, dans le centre d'Ankara, également à proximité du Parlement turc, qui a poursuivi ses travaux comme prévu.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335680-cuba-condamne-lattentat-terroriste-en-turquie>



Radio Habana Cuba